

Endspurt im Schulhaus Hinterskirchen

08.08.2022 15:10 von Franziska Lainer



Einen Sachstandsbericht über die Arbeiten bei der Sanierung und Umgestaltung des ehemaligen Schulhauses in Hinterskirchen bekamen die Gemeinderäte auf der jüngsten Sitzung des Gremiums vorgestellt. Außerdem wurde über die Bauarbeiten an der Wambacher Straße informiert und festgelegt, dass Haushalte bis zu 25 gefüllte Sandsäcke bekommen können zur Abwehr von Hochwassergefahren.

Die Arbeiten im Schulhaus Hinterskirchen schreiten weiter voran, wurden die Räte zu Beginn der jüngsten Sitzung informiert. So werden die Fliesenlegerarbeiten dieser Tage abgeschlossen und es wird unmittelbar mit den Bodenlegerarbeiten begonnen. Schwierigkeiten gab es mit der Fertigstellung der Fundamentarbeiten. Damit wurde nun die Firma Fredlmeier beauftragt. Nach Abschluss der Fundament- und Verputzarbeiten wird mit den Außenanlagen begonnen.

Bürgermeister Anton Maier konnte mit besonderer Freude als stellvertretender Schulverbandsvorsitzender an der Entlassfeier der Mittelschule Velden teilnehmen. Er durfte Ulrich Kronseder aus dem Neufraunhofer Gemeindebereich zum erfolgreichen Abschluss gratulieren, der zu den besten drei Absolventen gehört.

Schulbuswartehäuschen: Versetzung wird geprüft

Die Neufraunhoferer und Hinterskirchener Vereine sind zahlreich am Jubiläumsfest des Pfarrverbandes Velden erschienen. Für eine würdevolle Vertretung der Gemeinde Neufraunhofen sprach Bürgermeister Maier ein großes Lob aus.

Eine mögliche Versetzung des Schulbuswartehäuschens in Hinterskirchen wird derzeit überprüft. Dies hätte zur Folge, dass der Ein- und Ausstieg an gleicher Stelle erfolgen würde, wurde das Gremium informiert.

Ein Problem bereitet die Sirene in Hinterskirchen. Diese war zunächst zu leise für die Feuerwehr. Auf Wunsch der Feuerwehr erfolgte eine entsprechende Nachrüstung. Nun wird die Sirene jedoch als zu laut empfunden, so dass sich dadurch die unmittelbare Nachbarschaft erheblich gestört fühlt. Die Feuerwehr Hinterskirchen wird deshalb mit der ursprünglich beauftragten Firma Kontakt aufnehmen und eine Drehung der Hörner veranlassen. Dadurch erhofft man sich eine Verbesserung der Situation.

Die Arbeiten für den Kanal- und Wasserleitungsbau an der Wambacher Straße dauern weiter an. Bei aktuellem Baufortschritt sind sie an der Einmündung zur Steinbacher Straße angekommen. Die Druck- und Wasserleitungen inklusive Hausanschlüssen sind bis auf Höhe Hofmark gelegt. Sinkkästen sind bereits gesetzt. Mit dem Weiterbau des Gehweges ortsauswärts wurde begonnen.

Für die Bereitstellung von gefüllten Sandsäcken einigte man sich im Gemeinderat auf eine Begrenzung von 25 Stück pro Haushalt. In individuellen Fällen kann nach entsprechender Besichtigung eine größere Menge abgegeben werden. Die Lagerung der Sandsäcke muss jeder Haushalt selbst übernehmen. In der Regel braucht man die Säcke im Schadensfall sofort. Eine schnelle Auslieferung an alle Haushalte ist in einer Notsituation nicht möglich.

Wer Bedarf an Sandsäcken hat sollte sich in der Gemeindeverwaltung unter Telefon 08742-288-36 oder per Mail an wegener@vg-velden.de wenden. Die Rückmeldefrist wird auf 15. September 2022 festgelegt. In einer gemeinschaftlichen Aktion werden die Säcke von den Ortsfeuerwehren im Bauhof abgefüllt.

Jugendlicher Leichtsinn löst Feuerwehr-Alarm aus

Bereits zum wiederholten Mal war jugendlicher Leichtsinn der Grund einer Alarmierung der Hinterskirchener Feuerwehr. Nun wird geprüft, ob in diesem Fall die Verursacher für die Kosten des Einsatzes aufkommen müssen.

Im Ortsteil Hinterskirchen wurde eine Hecke moniert, die in den gemeindlichen Gehweg hineinragt, so dass es zu Sichtbehinderungen komme. Bürgermeister Maier teilte mit, dass er mit dem Eigentümer in Kontakt treten werde.

Zu Beginn der Sitzung hatte der Gemeinderat sein Einvernehmen für den Antrag auf Vorbescheid zum Neubau eines Einfamilienhauses mit Nebengebäude in der Nähe der Mescheder Straße in Neufraunhofen erteilt.

Ihren Abschluss fand die Sitzung mit der Vergabe des Schließsystems für das Schulhauses Hinterskirchen sowie die Kündigung und Weitervermietung einer Gemeindewohnung im nichtöffentlichen Teil. – Die nächste Sitzung des Gemeinderates findet am 5. September um 18.30 Uhr im Gemeindehaus Neufraunhofen statt.

•





[Zurück](#)